



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Das Schweizerhaus im Wiener Prater hat nach der Winterpause wieder geöffnet. Das Aufsperrn des für knusprige Stelzen und frisch gezapftes Budweiser Bier berühmten Traditionslokals markiert für viele Wiener den wahren Frühlingsbeginn.

Bis zu 1700 Gäste finden in der Gaststätte, die über einen riesigen Gastgarten verfügt, Platz. Zeit, der von der Familie Kolarik seit Generationen betriebenen Institution einen Besuch abzustatten, bleibt bis Ende Oktober. *Foto: APA/Pfarrhofer*